

Journée nationale de mobilisation des infirmiers anesthésistes 4 mai 2010

Forte mobilisation sur l'ensemble du territoire : 90 % de grévistes, manifestation parisienne (2000 IADE environ) et initiatives locales dans de nombreuses régions.

A Paris, une délégation de 12 infirmiers anesthésistes a été reçue au ministère :
2 représentants CGT, 2 SNIA, 2 SUD et 6 représentants non syndiqués issus des régions.

La délégation était venue chercher des réponses sur les trois thématiques :

- le master
- revalorisation salariale
- la pénibilité

Une réponse officielle du ministère été attendue depuis le **11 mars dernier**.

Dans un premier temps, le ministère annonce qu'il n'avait « rien de plus à nous dire ».

Devant la détermination plus que perceptible des manifestants devant le ministère (jet d'œufs, fumigènes...), celui-ci annonce alors l'existence « d'un écrit » ouvrant sur un cycle de négociations.

Cette lettre était toutefois restée dans la liste des courriers de la ministre.

La délégation exige alors un exemplaire écrit et signé.

A défaut de pouvoir transmettre ce courrier aujourd'hui, le ministère s'engage à faire le parvenir dès demain aux organisations syndicales. Il les convoque pour une première réunion de négociation avec Yann Bubien, directeur adjoint du cabinet de R. Bachelot, lundi 10 mai à 15h.

Les négociateurs seront les représentants des organisations syndicales IADE avec 2 représentants des collectifs IADE non-syndiqués.

SNIA

UFMICT-CGT

SUD-SANTÉ